

Ressort: Politik

Ex-Monopolkommissionschef hält Kredit an Air Berlin für Fehler

Berlin, 15.12.2017, 18:00 Uhr

GDN - Justus Haucap, Professor für Volkswirtschaftslehre und bis 2012 Vorsitzender der Monopolkommission, hält den 150-Millionen-Euro-Kredit an Air Berlin für einen Fehler zulasten der Steuerzahler und eine "waghalsige Aktion". "Das Argument, man rette Arbeitsplätze, halte ich für vorgeschoben", sagte Haucap dem "Spiegel".

Der Kredit habe den Anteilseignern geholfen, also Etihad. "Eine Airline zu verkaufen, deren Flugzeuge am Boden stehen, ist schwerer als eine, die noch fliegt", so Haucap. Vielmehr hätte die Bundesregierung Ruhe bewahren und gestrandete Reisende mit Hilfe von Steuermitteln zurückholen lassen sollen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-99301/ex-monopolkommissionschef-haelt-kredit-an-air-berlin-fuer-fehler.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com